

《单词百科:standards是什么意思?standards怎么发音?standards的解释和用法》

英语单词standards是什么意思?standards怎么读?standards怎么发音?简答网为您整理了standards的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



standards怎么读

standards的读音:[s'tænd dz]

standards的意思

1、n.标准(standard的名词复数);旗;准则;支柱;

standards的相关词组

1、central standard time 中部标准时间;

2、double standards 双重标准 , 不同标准 (尤指性道德上男宽女严的标准) (double

standard的名词复数);

3、 eastern standard time 东部标准时间;

4、 gold standard 金本位;

5、 living standards 生活标准(living standard的名词复数);

6、 standards of admission 入学标准;

7、 standard type 标准型 (式);

8、 standard time 标准时间;

9、 standard span 标准跨度;

10、 standard port 标准港 , 参考港;

11、 standard of living 生活标准 , 生活水平;

12、 standard model 标准模型 , 标准型式 , 标准样品;

13、 standard lamp 落地灯;

14、 standard labor cost [财]标准人工成本;

15、 standard edition 标准版;

16、 standard deviation 标准偏差;

17、 set a standard 设置标准

18、 standard lamps 落地灯(standard lamp的名词复数);

19、 standards of living 生活水平

standards的双语例句

1、 It does hold you to certain standards of fairness.

它的确能让你恪守某些公平原则。

2、 Gardiner has pursued relentlessly high standards in performing classical music.

加德纳一直不懈地追求古典音乐演奏的高水准。

3、The report underlined his concern that standards were at risk.

报告强调了他对道德水准可能会受影响所表示的关注。

4、It would seem more sensible to apply standards flexibly rather than rigidly.

灵活地运用标准比死守标准会显得更合情合理。

5、There have been allegations from survivors that safety standards had been lax.

生还者一直指责安全标准执行不严。

6、Price changes must not adversely affect the living standards of the people.

物价变化一定不能给人们的生活水准带来负面影响。

7、By any standards, the accomplishments of the past year are extraordinary.

不管以哪种标准来衡量，过去一年都成果斐然。

8、In absolute terms British wages remain low by European standards.

根据欧洲标准，英国工资的绝对值依然很低。

9、Many of Britain's beaches fail to meet minimum standards of cleanliness.

英国许多海滩连最起码的卫生标准都达不倒。

10、You'll have little patience with the hypocrisy and double standards you encounter.

你将会无法忍受所遭遇的伪善和双重标准。

11、They left themselves wide open to accusations of double standards and hypocrisy.

他们使自己陷于被人指责搞双重标准和虚伪不实的境地。

12、The Advertising Standards Authority accused estate agents of using blatant untruths.

广告标准管理局控告房地产代理商使用无耻的谎言。

13、Taxis must conform to the rigorous standards laid down by the police.

出租车必须遵守警方的严格规定。

14、I think people have loosened up their standards.

我认为人们放低了标准。

15、An improvement in living standards could be years away.

可能多年之后生活水平才能得到提高。

以上是简答网为您整理的standards怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于standards

的用法、standards的释义、s

tandards的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/standards>

